## 4、集会のご感想やどんな地域医療と介護を望むかなどのご意見をお書きください。

| No. | 医療・介護専門職のご意見                              |
|-----|---|
| 1   | 人口は減っても高齢者はすぐには減らないと思います。大館市は地域に必要な医療を考えて |
|     | ほしいと考えます。慢性期の病院を黒字にするには難しい。(何もしなければ可能)急性期 |
|     | を担う病院こそ黒字でなければならない。国が点数(診療報酬)をつけない慢性期の病院を |
|     | 市民のために大館市は少し支えてもらえないのか。だれのための無床化なんですか。    |
| 2   | 最後の人生をむかえる時、自宅で最期をと思い、介護を大事にしてほしい。        |
| 3   | 入院の受け入れ先がなければ困る。(行き先がない)                  |
| 4   | 大館市の地域医療訪問看護等もっと市民の皆さん知る事が大切だと思います。       |
|     | 各老人ホームからの意見があっても良い。(虻川さんの意見とっても大切だと思います。) |
|     | 終末期医療!いいですね。                              |
| 5   | 論点整理や市議会のことなど、具体的に市民の目や耳に入らない。知らないことを知られて |
|     | 良かったです。                                   |
|     | 守る運動をさらに推し進めて、地域医療を守っていこうという運動を大きな波にしていきた |
|     | いと思います。                                   |
| 6   | 組合員の話がリアルで良かった。                           |
|     | 労組の視点が新しかった。                              |
|     | 来年4月23日政治決断が必要                            |
| 7   | 議会で不採択と聞き、少々ガックリしていた所です。これで幕引きなのかと思うと市長の片 |
|     | 寄った考え方、柔軟性のなさに失望して選挙民としての人を見る眼のなさに失望しました。 |
|     | 市長も議員の方々、大半の人達はどこを見て、市政をもって行こうとしているのか。市民  |
|     | あっての市政なのに目線はどこに向いて議会を開き、採択をしているのか。議会を見学にも |
|     | 行ったことがありますが形式ばかりで、議論にもなっていなくて親身さがなくて失望。病院 |
|     | をこわすことは簡単ですが、今後作るのは大変。公立病院をなくしていくと、今後の市民は |
|     | 明日は我身で、入院難民、介護難民が増えて、自宅で一人さみしく死を迎えるしかないの  |
|     | か。もう少し根本に立ち返って市民の幸せを考えてほしいしと希望します。また、気をひき |
|     | しめてみんなで頑張って行きましょう!                        |
| 8   | 4 人の議員の方が発言していただきました。大変良くわかりました。          |
|     | 経済的な問題だけでは理由にならないと思います。                   |
|     | 反対の議員は「命を守る」をもっと勉強してもらいたい。                |
|     | 安心して生活していける市であります様!                       |
| 9   | 私は看護師として長年働き、現在も施設で働いています。総合病院と扇田病院は地域医療と |
|     | 介護には、なくてはならないものだと思っています。扇田病院が無床化になれば総合病院は |
|     | もっともっと大変になることは目に見えています。地域医療は崩壊することと思います。ま |
|     | だまだ高齢者が多いこの頃、地域医療が崩壊したら、どうなるかとてもとても心配です。  |
| 10  | 議員の話を聞いて市長の姿勢が分かって良かった。分かるとつくづく、市長のいいかげんさ |
|     | が分かって腹立たしかった。市長や管理者は足を運んで実態をきちんと見て欲しい。    |

- 11 市長に対して、市民を上から目線で感じ許せないです。市民と向かい合ってほしいが、この市長では無理と思いますし、議員の皆さんにも残念ですね。皆さんで頑張っていきましょう。
- 12 訪問医療の体制の充実を希望します。

市長の発言の裏・表に対する不信、患者、家族本位の医療の大切さ実感アンケート(大館市議会議員のアンケート)反対者の声も聞きたかった。